

Chers lecteurs et Chères lectrices,

Jeudi 10 Août au Château de La Sarraz, le duo d'auteurscompositeurs-interprètes suisse Aliose (Alizé Oswald et Xavier Michel) ont envoûté le public des "Jeudis du Château ", un public venu en nombre et qui a démontré beaucoup d'enthousiasme et de ferveur pour les artistes, tout en étant aussi chaleureux qu'une couverture durant l'hiver au Pied du Jura!

Si vous n'étiez pas de la fête, point de regret, car une surprise vous attend pour clore la saison estivale:

La Camelote, une brocante musicale, se tiendra jeudi

31 août 2023. Imaginez-vous chiner en musique, au rythme des curiosités et des découvertes! Alors, à vos agendas, et n'oubliez pas votre bonne humeur!

Avec toute notre affection , L'Association des Amis du Château de La Sarraz





Journal de la Region de Cossonay Passage Vy-Neuve 1